



‘Te rajaste’, reclama Creel a AMLO

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, lamentó que el Presidente de la República, se haya “rajado” y no aceptara el reto de sostener una reunión en persona, para hablar de su polémica propuesta de reforma al Poder Judicial.

El panista había puesto como fecha este jueves 18 de mayo, para encontrarse cara a cara con el Primer Mandatario, luego de que este le ofreciera hacer “algo juntos” e ir por los cambios que podrían eliminar los fideicomisos en los que el Judicial acumula cerca de 20 mil millones de pesos.

En redes sociales, el presidente de la Cámara y el Congreso de la Unión publicó un breve mensaje de reclamo, acompañado de un video musicalizado.

En su grabación, Creel Miranda añadió que el Presidente incumplió su palabra de sostener el encuentro para hablar de los recursos necesarios para otorgar más becas a estudiantes y construir hospitales.

“Andrés, me retaste y te rajaste. Hoy tengo muy claro que o no sabes, o se te olvidan tus palabras según te conviene. Pero te explico algo que es básico, lo que se promete, se cumple”.

Acto seguido, el legislador del PAN, indicó que ante la negativa del Jefe del Ejecutivo a encontrarse, le diría a él y a la ciudadanía, qué hacer para frenar la destrucción del país.

Asevero que el planteamiento de eliminar los fideicomisos del Poder Judicial para cubrir el gasto federal en becas y hospitales, demuestra que el Presidente desconoce la Constitución o bien, sabe que no tiene los votos necesarios en el Congreso de la Unión para reformar ese texto y tampoco tiene claro cómo se ejerce un “buen gobierno”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/5/18/te-rajaste-reclama-creel-amlo-593137.html>